



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 230/GP

03.09.2021

**TERMINHINWEIS: Pressekonferenz zum Start der Kampagne für psychische
Gesundheit von Kindern mit Gesundheitsminister Klaus Holetschek am 6.
September in München**

Bayerns Gesundheitsminister Klaus Holetschek wird am Montag (6. September) bei einer Pressekonferenz in München die neue Kampagne zur psychischen Gesundheit von kleinen Kindern und deren Eltern vorstellen. Im Mittelpunkt steht dabei die beliebte Kinderbuchfigur Pumuckl, die sich in Magazin-Heften („MuckIMAG“) an Familien wendet. Angeboten werden auch Informationen über Hilfe-Angebote. An der Pressekonferenz teilnehmen wird zudem **Prof. Gerd Schulte-Körne**, Direktor der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie am Klinikum der Ludwig-Maximilians-Universität München und die Autorin der Vorlesegeschichte, **Silke Stuck**.

**Montag, 06. September, 11:00 Uhr,
Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit und Pflege,
Haidenauplatz 1, 81667 München.**

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Die Möglichkeit für Foto- und Filmaufnahmen ist gegeben. Wir bitten darum, bei dem Termin konsequent eine Maske zu tragen. Außerdem ist auf ausreichend Abstand zu achten, ebenso sind die Hygieneregeln einzuhalten.

Eine vorherige Anmeldung ist entweder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de oder telefonisch unter 089 540233-955 erforderlich.